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Steve Bruce ausente no jogo do Blackpool devido a um luto
familiar

Steve Bruce, gerente do Blackpool, não estará presente na  partida da Liga Um contra o Barnsley
no sábado devido a um luto familiar.
O Blackpool confirmou que o treinador de  63 anos, cujos clubes anteriores incluem Birmingham,
Hull, Aston Villa e Newcastle, não estará no banco de reservas no sábado  após a morte de seu
neto de quatro meses, Madison.
Um comunicado do Blackpool dizia: "O clube pode anunciar que o  treinador chefe Steve Bruce
não estará presente na partida de amanhã contra o Barnsley devido à trágica perda de seu  neto
de quatro meses, Madison."
"Todos no clube de futebol enviam seu amor a Steve e sua família. Pedimos respeito à 
privacidade deles à medida que eles se recuperam dessa perda súbita e inesperada sua família."

Como me inscrever para alertas  de notícias esportivas de última hora?

Baixe o aplicativo Guardian do App Store do iOS no iPhone ou do Google Play  Store no
Android pesquisando por 'The Guardian'.

●

Se você já tiver o aplicativo Guardian, verifique se você está na versão mais  recente.●

No aplicativo Guardian, toque no botão Menu no canto inferior direito, seguida, vá para
Configurações (o ícone do engrenagem),  seguida, Notificações.

●

Ative as notificações esportivas.●

Bruce, ex-defensor do Manchester United, venceu quatro, empatou um e perdeu um de seus seis 
jogos da liga sob o comando do Blackpool desde que sucedeu Neil Critchley no mês passado.
Os Tangerines estão atualmente na  décima posição da tabela.

Minha cabeleireira gasta muito mais tempo lavando meu
cabelo do que eu faço na ducha. Devo prolongar o tempo ou
 ela deveria acelerar o processo?



Informações do documento:

Sheelagh, por email
Envie novas perguntas para nqtheguardian.com .

Respostas dos leitores:

Minha prima era cabeleireira e perguntei-lhe por  que eles lavam o cabelo duas vezes. Ela disse
que querem remover quaisquer resíduos de produtos capilares seu cabelo,  para que esteja mais
limpo para trabalhar. A primeira lavagem remove parte, mas não tudo, então a segunda é apenas 
para terminar. Claro, o cabeleireiro geralmente é caro, então eles querem que você se sinta como
se tivesse sido mimado  e tivesse obtido seu dinheiro merecido. KimberleyJ
Recomendo ouvir o excelente Greg Foot no podcast Radio 4's Sliced Bread. Ele fez  episódios
recentemente sobre shampoo e condicionador. Eles convidam especialistas para explicar sobre
reivindicações de marketing, produtos, técnicas, ciência por trás  de tudo isso e muito mais.
lexicon _mistress
Lave-o uma vez, casa ou um salão. A segunda lavagem destruirá o nível  normal de pH do
cabelo. Manter-lo manterá o cabelo saudável (é melhor para o cabelo estar um estado
ligeiramente  ácido). Um bom cabeleireiro pode facilmente cortar o cabelo seco. De fato, alguns
deles (os melhores) preferem trabalhar com cabelo  seco. Malotira

Tipos de cabelo:

Tipo de cabelo Características
2B Cabelo ondulado que leva pelo menos seis minutos para se molhar completamente.

Meu cabeleireiro, nos distantes dias  que me importava com cortes de cabelo, sempre disse que
era mais fácil cortar cabelo que não fora lavado  por um dia ou dois. fastgameplayer
Não tenho lavado meu cabelo com xampu há quatro anos. Eu passo muito tempo na água  -
piscinas e água aberta - e enxáguo e condiciono minha condicionador diariamente com um bom
condicionador. Meu cabelo está  sua melhor forma (e meu cabeleireiro concorda). KimberleyR
Não tenho lavado meu cabelo, no sentido de usar xampu, há 12 anos.  Uma vez por semana, eu
passo mais tempo na ducha, tendo virado a cabeça para jato, e dou um bom  massagem no meu
couro cabeludo. Meu cabelo é até os ombros e parece normal. Não lavo os óleos naturais, então 
meu couro cabeludo não produz mais do que precisa para manter meu cabelo como deveria ser.
Levou alguns meses para  fazer a transição.
As pessoas sempre ficam surpresas quando digo que não lavo meu cabelo. Eu vou ao
cabeleireiro, para ter  as pontas cortadas, e a primeira vez que o vi, ela mergulhou o nariz meu
cabelo e disse: "Não  tem cheiro!" Josquine

Considerações finais:

Isso depende do que você está fazendo, dos produtos que você usou e de seu próprio cabelo.
Perguntar  ao seu cabeleireiro por que eles estão fazendo coisas é certamente o approach óbvio:
o cuidado capilar é uma parceria e  eles podem ter ideias e recomendações. Eles veem nossos
couros cabeludos de uma forma que nunca fazemos e, assim como  os dentistas, muitas vezes
veem condições de saúde. (Não estou sugerindo que você tenha alguma.) Eles podem dizer:
"Não, o  que você está fazendo está bem", ou podem sugerir algo. Não há um método único para
usar no cabelo, como  qualquer pessoa com cabelo crespo ou ondulado sabe bem. O cabelo é
sobre densidade, porosidade e textura. Todo mundo é  diferente. Rblue1
Se você seguisse as instruções de enxágue e repita na garrafa, estaria lá até que a garrafa
acabasse. E mesmo  então, você não teria terminado tecnicamente. unclestinky
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